DE ANALISTA A ANALISTA 🧠





Sé humilde. Reconoce sin problemas cuándo tus hipótesis no se ajustan a los resultados. Esta no es una ciencia infalible. Pero eso sí, aprende de los errores, estudia pormenorizadamente dónde se desvió tu proceso lógico y tenlo en cuenta para el siguiente análisis. Se aprende más detectando errores pasados que acumulando aciertos. Los errores nos permiten cuestionarnos los métodos, lo que, a su vez, invita a mejorarlos, a afinar sus fases y procesos, además de a conocerte mejor como analista, a detectar tus fortalezas y debilidades. La autocrítica después de cada análisis es una más que aconsejable actitud.

